



Alianza obligada PRI-PAN, o fracaso anunciado

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El mensaje que Morena está mandando a la oposición, que simplemente no existe, no es más que una campaña que busca desestabilizar al PRI y al PAN para evitar, a toda costa que formalicen una alianza.

Los líderes Alejandro Moreno “Alito” y del PAN, Jorge Romero saben que la estrategia morenista es provocar que se fracture la coalición entre esas dos fuerzas políticas, pues en conjunto representan una pesadilla para el partido oficial.

Naturalmente que el PAN necesita la alianza con el PRI porque de lo contrario, irse solos en las elecciones venideras del 2027, representará un fracaso anunciado y la pérdida de la Cámara de Diputados para favorecer a los morenos.

Dejaría ese vacío que aprovecharía el partido oficial para apoderarse de la gran mayoría de San Lázaro y llevaría, obviamente a minar las posibilidades de la Presidencia de México en el 2030 para ambos partidos, PRI y PAN.

Hoy Morena goza de una mayoría calificada en San Lázaro muy desahogada, su líder **Ricardo Monreal** podríamos decir que se puede dar el lujo de nadar de muertito, no tiene el mínimo problema para aprobar todo tipo de ocurrencias que salgan de Palacio Nacional.

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez** conduce las sesiones sin acalorarse, pues su mayoría le permite darse, también se da el luego de nadar de muertito ante una oposición que solo le queda debatir y denunciar, pero sin poder cambiar absolutamente nada.

Los resultados de aliarse, por ejemplo, dejaron buenos resultados en el 2021 al arrebatarse la mayoría calificada a Morena y aliados. Eso ayudó a frenar las reformas de la Guardia Nacional, la Eléctrica, la Electoral y al Poder Judicial.

Jorge Romero tiene una carga en sus hombros de delitos prefabricados de la Fiscalía de Morena que, a como dé lugar, quieren llevarlo a proceso, es el tema del Cartel Inmobiliario.



Esas amenazas son la herramienta que le muestran al líder del blanquiazul para que desista ir con los priistas a partir de ya, pues en puerta están, este junio elecciones en Veracruz y Durango.

Como oposición, en las pasadas elecciones, Morena les ganó con 35 millones de votos y construyó una mayoría calificada ficticia o hechiza en el Senado que preside Gerardo Fernández Noroña.

Fue el líder de la bancada, Adán Augusto que compró, para ello a dos senadores del PRD, José Sabino de Tabasco y Araceli Saucedo de Michoacán, uno más del PAN, el famoso Miguel Angel Yunes y de MC a Daniel Barreda. Alcanzo los 86 votos que requiere la mayoría calificada en la Cámara Alta.

Basta recordar que Alito fue perseguido por el gobierno de López Obrador, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores se encargó de fabricar los delitos que, al final del día fueron de salva. El líder priista no se arrugó y enfrentó, obviamente con los miedos de cualquier ser humano, la maquinaria Presidencial.

No le perdonan que Alito no les haya dado los votos para aprobar las reformas citadas que el entonces Presidente ya daba por hecho. Por eso la persecución política para meterlo a la cárcel.

El mensaje de Alito al PAN es que su líder, Jorge Romero no se amedrente y le meta carácter, es necesaria la alianza para unir fuerzas y los panistas lo saben. Esa alianza ayudaría a enfrentar, en conjunto al partido oficial que está destruyendo el país y que no se lo pueden permitir y solo en coalición podrían enfrentarlo.

Jorge Romero sabe que son tiempos presionados para definir el rumbo del PAN, sabe que como coalición tienen mayor oportunidad de ganar terreno a Morena y capitalizar la inconformidad, pero enfrenta las amenazas de llevarlo a proceso si formaliza la alianza con el PRI, pues es un secreto a voces que a Morena el que le ha generado un dolor de cabeza es Alito y los priistas.

EN PUERTA DESAPARECER EN TV Y RADIO SPOT DE PARTIDOS POLITICOS

Bueno, el INE de Guadalupe Taddei parece que no quiere quedar mal con el gobierno en turno de Claudia Sheinbaum y está en la ruta la desaparición de spot de radio y televisión de tiempos oficiales para los partidos políticos.



De concretarse esa estrategia de Morena, evitaría piso parejo en las elecciones vendieras, pues minaría, en automático la única y real difusión de la oposición para promover sus propuestas y denunciar los errores, mal gobierno o actos de corrupción.

La idea de Morena es evitar que la oposición pueda defenderse y, a la vez provocarles un dolor de cabeza, pues las denuncias que el PRI o el PAN registran para exhibir al gobierno, simplemente son pegadoras y les afecta ante el electoral. Y bueno, esa es la única forma de llegar a la sociedad por la vía electrónica.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/alianza-obligada-pri-pan-o-fracaso-anunciado/>

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **NDICE POLÍTICO**

14/01/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL